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Kleine Anfrage zur schriftlichen Beantwortung 

Wie hat sich die Zahl der Apotheken in den vergangenen zehn Jahren entwickelt? 

Anfrage der Abgeordneten Sylvia Bruns, Almuth von Below-Neufeldt, Björn Försterling und  
Christian Dürr (FDP) an die Landesregierung, eingegangen am 18.05.2017 

 

Die Apotheken haben den gesetzlichen Auftrag, die Arzneimittelversorgung der Bevölkerung si-
cherzustellen. Neben der Abgabe von Fertigarzneimitteln erfüllen Apotheken auch Aufgaben wie 
beispielsweise den Nacht- und Notdienst oder die Anfertigung von Rezepturen. Aktuell wird in 
Deutschland diskutiert, ob die Versorgungsaufgaben der Apotheken durch eine Zulassung von On-
lineapotheken gefährdet würde. 

1. Wie viele Apotheken gibt es in Niedersachsen? 

2. Wie hat sich die Zahl seit 2007 in den Landkreisen und kreisfreien Städten entwickelt (bitte 
vollständig für jeden Landkreis/jede kreisfreie Stadt und jedes Jahr auflisten)? 

3. Wie bewertet die Landesregierung diese Entwicklung? 

 

 

(Ausgegeben am 23.05.2017) 
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